



20 Konfirmanden in der Kreuzkirche

In der Kreuzkirchengemeinde wurden am vergangenen Sonntag 20 Mädchen und Jungen konfirmiert. Die Predigt des Gottesdienstes, der auch als Live-Stream übertragen

wurde und über den Youtube-Kanal der Gemeinde weiterhin abrufbar ist, hielt Pfarrer Steffen Pogorzelski. Folgende Jugendliche wurden konfirmiert: Sarah Jußenhoven, Mila

Hübner, Romina Bartsch, Sara Bartsch, Jan Luca Hocke, Max Busch, Eduard Becker, Michelle Andernach, Josie Lutz, Leonie Sesselmann, Hannah Breiter, Lara Ausborn, Alex Hart-

wich, Gianluca Meyer, Moritz Buckesfeld, Lars Draws, Luis Saucedo-Szenci, Patrick Winkelmeyer, Lewin Half und Clemens Schweizer.